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REQUERIMENTO Nº 1089/2018 

  
 

Requer informações acerca do 
atendimento da especialidade de 
Urologia por profissional da rede 
pública de saúde do Município de 
Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu alguns pedidos de 

esclarecimentos de pessoas que procuraram os serviços de saúde na 
especialidade de Urologia, e aguardam a muito tempo por uma consulta; 

 
CONSIDERANDO que os munícipes questionam a falta destes 

profissionais, que segundo o órgão tem dias que eles não atendem por conta 
da falta de médicos; 

 
CONSIDERANDO que os munícipes também reclamam da 

demora por uma consulta e consequentemente a piora do estado clinico destes 
aos usuários; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) quantos profissionais da Especialidade de Urologia atendem 

no município;  
 
2º) se negativo quais as providencias estão sendo tomadas, para 

resolver o problema principalmente, na demora para receber atendimento; 
 
3º) quantas pessoas estão na fila a espera de atendimento desta 

especialidade; 
 
4º) na falta destes profissionais como fica o atendimento aos 

casos mais urgentes?  
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5º) outras informações que julgar pertinentes. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de agosto de 2.018. 
 
 

Edivaldo Meira 

“Batoré” 
-vereador- 


